



Primeras Planas

Indagan contrabando con ventas en línea
Solo 13% de carreteras en el país, en buen estado
El crimen no daba tregua a los purgados
En un día, 3 mil aspirantes para la elección en el Poder Judicial
Opositores van por nuevos partidos
"Amor" que mata

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

De día era policía y de noche robaba

Luego de asaltar una tienda de conveniencia un hombre fue detenido y tras el cruce de información se supo que es personal activo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Ante lo sucedido, la Dirección General de Asuntos Internos tomó conocimiento, lo suspendió de inmediato y ya integra la carpeta de investigación administrativa interna para colaborar con las autoridades ministeriales en las indagatorias que deriven. [La Prensa](#)

Cae con arma y probable narcótico

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer en posesión de un arma de fuego y bolsitas con aparente droga, en la esquina de las calles Guadalupe López y Pantaleón García, en la colonia Ejército de Oriente, de la alcaldía Iztapalapa. Se le informaron sus derechos constitucionales y junto con la posible droga y el arma de fuego asegurada, la pusieron a disposición del agente del MP, quien determinará su situación jurídica. [La Prensa](#)

Matan a extranjero al salir del aeropuerto

Dos sujetos armados asesinaron a balazos a un hombre de nacionalidad noruega al salir del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, en los momentos en que viajaba a bordo de un taxi. Posteriormente, los criminales se apoderaron de dos maletas y se dieron a la fuga a bordo de una motocicleta. La escena del crimen fue acordonada por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** como primer respondiente. Autoridades ministeriales y agentes de la Fiscalía General de Justicia continúan con las pesquisas a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener a los homicidas. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Piden informe de resultados del operativo *Salvando vidas*

Las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de Movilidad del gobierno capitalino, recibieron la solicitud del Congreso de la Ciudad de México de entregar un informe de los resultados del operativo *Salvando Vidas*, que busca concientizar a las personas motociclistas sobre la necesidad de disminuir los riesgos al conducir. [La Prensa](#)

Atraco en Plaza Lindavista

Utilizando mazos y pistolas, tres sujetos asaltaron una joyería en Plaza Lindavista, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Tras una persecución, **policías la Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron detener a dos posibles implicados, uno de ellos menor de edad, en el área de andenes de la estación del Metro. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Demuestran puntería

Policías de la SSC obtuvieron los primeros lugares en el torneo de tiro "Águilas Xinantécatl 2024", que se realizó el pasado jueves en la Universidad Mexiquense de Seguridad, en Lerma de Villada, Estado de México. Participaron 25 parejas policiales de distintas corporaciones en justas que consistieron en realizar disparos



con armas largas y cortas. Los binomios de la **Subsecretaría de Tránsito**, Inspector Jefe Daniel Hernández y la Suboficial Sandra Beatriz Zozaya, obtuvieron el primer lugar; la Oficial Raquel Almazán y el Policía Primero Heriberto Hernández, el segundo lugar; la Policía Primera Rocío Estrada y el Oficial David Torquemada, el cuarto. [Reforma](#)

Aseguraron más de mil dosis de narcóticos variados

En operativos coordinados elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ cumplieron tres órdenes de cateo en inmuebles ubicados en las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, donde detuvieron cuatro mujeres y dos hombres, a quienes les aseguraron más de mil dosis de narcóticos, chamarras con insignias de la extinta Policía Federal y equipos telefónicos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Uno más Uno](#)

Otorgan once órdenes de aprehensión en reclusión

En seguimiento a los trabajos para combatir a los grupos generadores de violencia, y tras las acciones operativas realizadas el pasado 8 de agosto del presente año, en el que se ejecutaron tres órdenes de cateo en las alcaldías Xochimilco y Tlalpan, mediante las cuales se aseguraron varias dosis de aparente droga, armas de fuego y cartuchos útiles, así como un chaleco balístico, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cumplimentó 11 órdenes de aprehensión en reclusión en contra de igual número de personas por el delito de Asociación Delictuosa. [La Prensa](#)

Suman 51 mil detenciones por vagonear en el Metro

Desde 2018 hasta junio de este año, las autoridades han reportado 51 mil 519 detenciones de comerciantes informales dentro de trenes y andenes de las líneas 1,2,3,7 y 8, las más concurridas del Sistema de Transporte Colectivo, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, vía transparencia. La SSC ha identificado 69 estaciones como focos rojos por la presencia de vagoneros. [El Sol de México](#)

Hasta se les enfría el plato

Una participante del *reality show* **Master Chef Celebrity** fue plagiada con un acompañante en plena entrevista telefónica en la Autopista México-Cuernavaca, en los límites entre ambas entidades, y rescatada horas después como resultado de un operativo conjunto en el que participaron elementos del Ejército, la Guardia Nacional, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, así como de la Secretaría de Seguridad Pública federal. [Metro](#)

Tragos con alerta

En México, en diciembre del 2017, el Consejo Ciudadano de la Ciudad de México retomó la propuesta que alentaba el uso de una palabra clave en la barra de centros de consumo para solicitar ayuda ante una situación de violencia inminente. Así nació la clave "Diana Doble", un trago que podían pedir las mujeres que acudían a un bar y se sentían acosadas. Esta palabra incluía acciones a realizar por parte de los empleados del lugar y, en algunos casos, la participación de la entonces **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Actualmente el Salón *Tenampa y Beer Stop* Condesa continúan aplicando el protocolo independientemente de que haya sido discontinuado y en ambos reportan pocos casos de uso. [El Sol de México](#)

Artículo: Nuestra casa se transforma / Gaby Osorio

A mes y medio de haber asumido la Alcaldía de Tlalpan, estamos cumpliendo con el programa de trabajo trazado. En movilidad celebramos un acuerdo de colaboración con *Six Flags* México para reducir los problemas de tránsito vehicular y es uno de los primeros logros concretos del Gabinete de Movilidad que aborda los desafíos viales más urgentes. Las acciones incluyen: Aumento de la seguridad vial, con más elementos de vigilancia de *Six Flags*, quienes coordinarán el tránsito junto con la **SSC**. [La Prensa](#)



Ciclistas en peligro

En el Centro Histórico, sobre Eje Central, son usuales los ciclistas obstruyendo la banqueta muy cerca de los peatones, andando sin casco o maniobrando entre los coches. Además, 630 ciclistas tuvieron un accidente entre abril y junio de este año, según la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los ciclistas están obligados a cumplir con lo establecido en el capítulo III, artículo 19 del Reglamento de Tránsito que señala lo que no deben hacer para cuidar su integridad. [El Gráfico](#)

Clausuran por faltas a 35 establecimientos

La Administración capitalina, través de la Secretaría de Gobierno, Invea, FGJ, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, y de Protección Civil han realizado un total de 35 suspensiones de actividades y clausuras de distintos establecimientos en lo que va del segundo semestre de 2024, como resultados del programa La Noche es de Todos. El operativo más reciente se llevó a cabo el viernes. en las colonias Pedregal de Santa Úrsula, Ajusco Pedregal de Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán, donde se suspendieron las actividades de seis chelerías. [Reforma](#)

Reclamo y reacción

La alcaldía Cuauhtémoc urgió ayer a la CDMX a ordenar el comercio informal en la zona de Bellas Artes y la Alameda. En fotografía se observa a policías resguardando el área. [Reforma](#)

Tensión en Mixquic por coordinadora territorial

Habitantes de San Andrés Mixquic, en Tláhuac, decidirán en asamblea comunitaria la permanencia o retiro de la coordinadora territorial Azucena Flores Peña, señalada por favorecer a la organización Movimiento Antorchista y permitirle que interfiera en asuntos del pueblo, como las actividades para la celebración de los Fieles Difuntos. Con la finalidad de prevenir posibles confrontaciones, se solicitó el apoyo del Instituto Electoral de la Ciudad de México, que acompañará el proceso, así como de la alcaldía y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para observar y garantizar el desarrollo de la reunión. [La Jornada](#)

Policiaco

Dan de baja a un policía

Un motociclista derrapó y murió, mientras circulaba sobre la carretera federal México-Puebla, a la altura del kilómetro 28+900, en la colonia Santa Bárbara, municipio de Ixtapaluca, Estado de México. La víctima era elemento de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México, quien se dirigía hacia su trabajo. Versiones preliminares señalan que el agente cayó de su moto tras ser golpeado por un automóvil particular. [El Gráfico](#)

Justicia

Denunciarán ante la Contraloría y la FGJ a ex alcaldesa Sandra Cuevas

La titular de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, presentará demandas administrativas en la Secretaría de la Contraloría General y denuncias penales en la Fiscalía General de Justicia, luego de que junto con equipo jurídico integra 12 carpetas por irregularidades en la ejecución del presupuesto durante la gestión de Sandra Cuevas en temas relacionados con programas sociales, de seguridad y obras, entre las que se encuentran acciones de bacheo que están a revisión , y cuyo monto estimado es de 200 millones de pesos. [La Jornada](#)

Harán pruebas de control de confianza a aspirantes a fiscal

Como parte del proceso de elección de la nueva persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. los aspirantes al cargo serán sometidos pruebas de control de confianza. Para ello el Consejo Judicial Ciudadano (CJC) citó a los siete aspirantes para realizar este examen, como parte de la etapa final para elegir la terna que será enviada a la jefa de Gobierno, Clara Brugada. [El Universal](#)



Imagen Destacada

REFORMA

BOLETÍN DE MÉXICO

